

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Revue syndicale suisse : organe de l'Union syndicale suisse**

Band (Jahr): **25 (1933)**

Heft 8

PDF erstellt am: **27.04.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

Revue syndicale suisse

ORGANE MENSUEL DE L'UNION SYNDICALE SUISSE

25^{me} année

Août 1933

N° 8

Le sixième Congrès de la Fédération syndicale internationale.

Par *Charles Schürch*.

Le VI^e Congrès de la F. S. I. s'est tenu à Bruxelles du 30 juillet au 3 août. Pour la première fois depuis son existence, il se réunissait sans la présence des représentants d'une de ses plus importantes sections: l'Union générale des syndicats allemands que les fascistes hitlériens ont détruite après s'être emparés du gouvernement de ce pays.

Les 18 pays suivants — 19 si on compte le Territoire de la Sarre qui n'est pas directement affilié — ont envoyé 123 délégués: Belgique, Danemark, Esthonie, Finlande, France, Grande-Bretagne, Canada, Lettonie, Luxembourg, Pays-Bas, Autriche, Pologne, Suède, Suisse, Espagne, Tchécoslovaquie, Hongrie.

La délégation suisse était composée de Robert Bratschi, Martin Meister, Franz Reichmann et Charles Schürch.

Etaient en outre représentés 24 secrétariats professionnels et une quinzaine d'invités, parmi lesquels des délégués des organisations syndicales du Japon, de l'Inde et de l'Australie. Le Congrès salua également avec une déférence particulière la présence de M. H. Butler, directeur du Bureau international du Travail.

La séance d'ouverture à Anvers.

La séance d'ouverture du Congrès se tint à Anvers, dans la salle de l'Hippodrome, un vaste vaisseau pouvant contenir trois mille personnes. Nos amis de l'Union syndicale belge avaient imaginé de faire cette séance publique et de donner ensuite l'occasion aux congressistes d'assister à la grande manifestation contre la guerre et le fascisme, à laquelle participèrent 60,000 Français, Hollandais et Belges.

En arrivant à Anvers, les congressistes furent reçus à l'Hôtel de Ville par le bourgmestre socialiste Camille Huymans, qui les salua en quatre langues avec son humour et sa finesse qui lui valent tant de sympathie dans tous les pays.